

Federación de Mujeres Cubanas condena bloqueo contra Cuba



La Habana, 18 oct (RHC-ACN) La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) condenó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos durante casi seis décadas.

En una declaración aprobada, este miércoles, en el contexto de la celebración de su segundo pleno del año, la FMC denunció que el bloqueo constituye una violación de los derechos humanos que incide de manera directa en las familias cubanas.

Según el texto, la hostil política contribuye a la discriminación y violencia contra las mujeres y niñas cubanas, limita el acceso a tecnologías para el tratamiento de enfermedades como el cáncer de mama, y atenta contra la vida económica y social del país.

La proclama, en nombre de las más de cuatro millones de afiliadas con que cuenta la organización, exigió al Gobierno estadounidense el cese del bloqueo y la devolución del territorio ocupado por la base naval de Guantánamo.

El pleno de la FMC, que sesionará hasta mañana, se enfoca en la necesidad de fortalecer el trabajo preventivo, educativo y de atención social en la comunidad.

Presiden el encuentro Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido Comunista (PCC) y

secretaria general de la FMC, y Olga Lidia Tapia, miembro del Secretariado del PCC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144775-federacion-de-mujeres-cubanas-condena-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba